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1 Ata da Reunião Plenária Ordinária nº 3.053, de 21 de novembro de 2023. Aos vinte 
2 um dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e três, às quatorze horas, o 
3 Conselho Estadual de Educação de Santa Catarina - CEE/SC, com sede no 3º andar 
4 do Bloco “B”, do Edifício Ceisa Center, em Florianópolis, reuniu-se em Sessão 
5 Plenária Presencial, nos termos do art. 14 do Regimento Interno, sob a presidência da 
6 conselheira Simone Schramm, contando com a participação dos conselheiros titulares: 
7 Ana Cláudia Collaço de Mello – secretária da Mesa Diretora; Alex Cleidir Tardetti; 
8 Alvete Pasin Bedin; Antônio Carlos Nunes; Celso Lopes de Alburquerque Junior; 
9 Claudio Luiz Orço; Felipe Felisbino, Luciane Bisognin Ceretta; Maurício Fernandes 

10 Pereira; Natalino Uggioni; Patrícia Lueders; Solange Salete Sprandel da Silva; e Tito 
11 Lívio Lermen; e dos conselheiros suplentes: Débora Carla Melo e Pimenta; e  
12 Elizabete Terezinha Piotto Kitamura. Excepcionalmente, com fundamento no Decreto 
13 Municipal nº 12.431, de 17 de novembro de 2023, que declara estado de calamidade 
14 pública no município de Rio do Sul, e no art. 14 do Regimento Interno deste Conselho, 
15 o conselheiro Mehran Ramezanali participou da sessão plenária de forma virtual, com 
16 acesso pelo link: https://meet.google.com/pra-kcxm-dzn. Ao cumprimentar os 
17 presentes, a presidente solicitou o registro de suas presenças em lista preparada pela 
18 assessoria técnica. Ato contínuo, colocou em apreciação as atas das sessões 
19 plenárias dos dias 6 e 7 de novembro de 2023. Não havendo manifestação, colocou-
20 as em votação. As reportadas atas foram aprovadas por unanimidade dos presentes. 
21 EXPEDIENTE: presidente concedeu a palavra ao conselheiro Natalino Uggioni que 
22 registrou a satisfação em assistir na Comissão Especial de Estudos de Novas 
23 Estratégias à apresentação das ações do COC e AZ em relação ao uso da Inteligência 
24 Artificial - IA para acompanhar e melhorar o aprendizado dos estudantes do Ensino 
25 Médio. Foi apresentado um sistema de inteligência artificial que está sendo 
26 desenvolvido há 3 anos no colégio e que, na minha modesta leitura, responde a 
27 muitos dos nossos anseios e aflições em relação à educação; um processo que vai 
28 diretamente na relação professor-aluno e que, mais do que isso, ele individualiza o 
29 processo educacional. Toda aquela nossa preocupação de que os alunos são 
30 colocados numa sala de aula, e o conteúdo é apresentado da mesma forma para uma 
31 legião, e se espera que todos assimilem da mesma forma. Então, o sistema que eles 
32 desenvolveram permite identificar quais lacunas cada um dos estudantes apresenta e, 
33 naquela lacuna identificada, o professor tem a oportunidade de interagir com ele, aliás 
34 a própria inteligência artificial já indica que ele precisa de reforço. É impressionante, 
35 ele permite também aos gestores acompanhar o período de trabalho do professor. 
36 Depois de o aluno responder a uma questão, ele, acertando ou não, tem um vídeo que 
37 explica a resolução daquela questão, então é um negócio espetacular. Sinceramente, 
38 fiquei maravilhado. Imagina aquilo numa educação pública 50.000 estudantes ou 
39 numa rede municipal sendo auxiliados pelos benefícios da inteligência artificial e o 
40 quanto ela pode melhorar a qualidade do processo de educação. Eles  nos mostraram 
41 a educação a inteligência artificial, a tecnologia lá onde a educação acontece. Então 
42 isso rompe com as nossas discussões e a nossa grande aflição se isso viria para o 
43 bem, para ajudar ou para atrapalhar. Ali nós vimos que realmente é total o apoio ao 
44 processo educacional da IA. Quero parabenizá-lo Maurício por trazer para nós essa 
45 apresentação. Presidente agradeceu ao conselheiro Natalino e comentou que, agora 
46 na nossa reunião de presidentes, o conselheiro presidente Maurício fez o relato para 
47 todos os demais presidentes das demais comissões e realmente todos ficaram 
48 maravilhados. Levaremos essa sugestão ao presidente Osvaldir para que em plenário 
49 possamos todos ter conhecimento dessa plataforma, acredito que realmente é um 
50 divisor de águas. Conselheiro Felipe Felisbino fez uso da palavra para trazer à 
51 reflexão o momento extraordinário que contemplamos ontem com a entrega dos 
52 Prêmios Elpídio Barbosa e, como muitos aqui já me conhecem de longa data, eu sofro 
53 da insônia e quando acordo nas madrugadas é o meu relaxamento, é a produção 
54 textual, vou produzir e, na produção textual, quando estou em casa é a inspiração vem 
55 de também de um bom chocolate com café muito feliz e aí os meus amigos 
56 particulares, amigos que são médicos dizem que isso aí é a razão de toda a insônia. 
57 Eu digo para eles que há controvérsia. Enfim, nessa madrugada acordei, não tinha 

P
ág

. 0
1 

de
 0

7 
- 

D
oc

um
en

to
 a

ss
in

ad
o 

di
gi

ta
lm

en
te

. P
ar

a 
co

nf
er

ên
ci

a,
 a

ce
ss

e 
o 

si
te

 h
ttp

s:
//p

or
ta

l.s
gp

e.
se

a.
sc

.g
ov

.b
r/

po
rt

al
-e

xt
er

no
 e

 in
fo

rm
e 

o 
pr

oc
es

so
 S

E
D

 0
00

12
83

2/
20

20
 e

 o
 c

ód
ig

o 
94

JP
H

50
S

.

734

https://meet.google.com/pra-kcxm-dzn


3212

58 chocolate, não tinha café no quarto do hotel, então eu me vali do celular, do fone de 
59 ouvido e, ao embalo de alguns bons tangos, eu produzi. Peço a solidariedade da 
60 conselheira Ana para fazer a leitura porque, na vinda para cá, eu esqueci os meus 
61 óculos. Ela leu ontem e ela lê hoje, eu prometo para vocês que isso não será uma 
62 prática de toda reunião plenária, mas foi só por conta dos 2 ensejos: ontem a 
63 Consciência Negra e, hoje, nós não podemos deixar passar em branco aquele 
64 brilhantismo que foi a solenidade Elpídio Barbosa, o 28º Elpídio Barbosa, na noite de 
65 ontem. Muito obrigado senhora presidente e gratidão conselheira Ana, é pela sua voz: 
66 “Illuminatus”, iluminados. “Estimados Conselheiros e Estimados Servidores, As 
67 palavras de ESPERANÇA, o RECONHECIMENTO, são luzes que acendemos no 
68 caminhar do nosso irmão – são estímulos para seguir adiante, incentivo para a 
69 construção da, ou de uma felicidade. Todo ser humano representa um gerador de 
70 energia, que produz um campo energético, a aura, que é fluido, é essência que emana 
71 dos corpos – externando o estado psíquico da mente e do corpo do SER. Por causa 
72 deste magnetismo nos sentimos atraídos ou não, somos simpáticos ou não: por certas 
73 pessoas, por certos ambientes, por certas ocasiões; sendo algumas mais percebidas 
74 do que as outras. Em alguns casos, basta se aproximar para se envolver numa 
75 maravilhosa onda de LUZ e PAZ, pois a energia é tão contagiante que pode até ser 
76 tocada, pois ela se materializa – assim foi a noite de ontem, 20 de outubro de 2023, na 
77 solenidade de entrega do Prêmio Educador Elpídio Barbosa, resultado da correlação 
78 entre o estado geral de corpo-mente-alma de uma pessoa no contexto de um campo 
79 vibratório permitido, esta era a energia que envolvia ontem o Teatro Álvaro de 
80 Carvalho, no momento do reconhecimento do SUCESSO das oportunidades de 
81 algumas VIDAS. Sem dúvida, há momentos em nossas vidas que não imaginamos 
82 que sejam oportunidades - pois as vezes estamos no automático da rotina e passa 
83 imperceptível aquela oportunidade que nos foi colocada no caminho, bem como às 
84 vezes, mesmo no automático, conseguimos realizar o extraordinário, sem a pretensão 
85 de reconhecimento ou destaque. As oportunidades e a Parábola dos Talentos. Essa 
86 parábola nos lembra que todos recebem aptidão para contribuir nesta vida terrena. 
87 Portanto, o que fazemos com o talento recebido terá efeitos futuros, quando o que nos 
88 foi confiado, creditado, será requerido - “a prestação de contas” – ensejando o 
89 “reconhecimento”. A oportunidade é uma ocasião favorável, um ensejo, uma 
90 conveniência, uma convivência, que pode representar a qualidade de oportuno, ou 
91 seja, é oportuno fazer aquilo, é oportuno dedicar-se, é oportuno o esforço. Assim, 
92 quando compreendida é um acontecimento que é capaz de melhorar o estado atual da 
93 sociedade, abrindo novos horizontes, com possíveis benefícios para um futuro melhor 
94 pela propagação do seu exemplo. Aproveitar a oportunidade é fazer a coisa certa no 
95 momento certo com dedicação, identificando que aquilo é uma ferramenta oportuna 
96 para favorecer a vida, com reflexo no futuro da humanidade. Orgulha-me constituir 
97 este egrégio colegiado, que compreende que as oportunidades são para serem 
98 vividas, experimentadas, com muita responsabilidade, respeito e dedicação – e 
99 colocadas em destaque inspirando gerações. Sem dúvida, a solenidade de ontem foi 

100 propícia, dando a nós Catarinenses o ensejo de contemplarmos um mundo melhor, 
101 resultado da ação, da dedicação de cada um dos destacados – homenageados. Que  
102 felicidade, saber que o CEE-SC reconhece inspirações e é inspiração. Ao afirmar a 
103 INSPIRAÇÃO devemos gratidão à equipe de servidores e colaboradores desta casa - 
104 pelo enorme comprometimento, lealdade e determinação, que tanto contribuíram na 
105 realização do espetáculo que contemplamos ontem. Cada um foi ribalta – jogando 
106 LUZ, destacando o brilho das estrelas da noite – inestimáveis contribuições: dos 
107 recepcionistas, cerimonialistas de conferência de protocolo, fotógrafos, sonoplasta, 
108 operadores de câmeras – YouTubers. Todos imbuídos do espírito de bem servir – do 
109 verdadeiro espírito de SERVIDOR PÚBLICO. Sem dúvida, muitos se reinventando, 
110 assumindo algo que não era da sua rotina - vocês são valorosos servidores. Quero 
111 encaminhar para a finalização, lembrando Mário Quintana, que disse: “O passado não 
112 reconhece seu lugar, está sempre presente”, o que ontem vivenciamos, hoje é o 
113 passado presente aqui, bem como o objetivo da cerimônia do presente de ontem eram 
114 lembranças de passados, significando aquele presente. Assim, iluminados servidores, 
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115 iluminados conselheiros, sem dúvida, a ação de cada um de vós – de nós, ecoara no 
116 futuro-presente de muitas gerações.  Essa longa jornada naturalmente nos traz 
117 inquietação com o novo que se avizinha a cada dia, porém nos fortalece e nos 
118 concede sobriedade e experiência para aplacar injustiças e reafirmar o compromisso 
119 com a vida, respeitando a cidadania, as instituições, as pessoas e a honestidade de 
120 propósitos. Parabéns ao maestro deste Conselho, conselheiro Osvaldir Ramos, pela 
121 oportunidade que nos propiciou de aprendermos sobre esse estranho movimento de ir 
122 e vir, segurar e soltar, acolher e libertar – por meio da EDUCAÇÃO. Nem sempre 
123 percebemos que esses momentos, tão singelos, são ensinamentos sobre o exercício 
124 da liberdade - para que possam VOAR. Gratidão. Crédito: Felipe Felisbino. 
125 Conselheiro Mehran Ramezanali agradeceu a compreensão de todos e a oportunidade 
126 de participar das reuniões dos dias 20 e 21 de novembro. Agradeceu também as 
127 orações. Reiterou a beleza da entrega do PEEB no TAC, que assistiu pelo YouTube. 
128 Parabenizou todos pela organização. Presidente ressaltou a participação dos nossos 
129 servidores do Conselho Estadual de Educação no evento de ontem, inclusive, vocês 
130 tiveram a preocupação do trabalho, da organização por duas vezes, uma vez adiada, 
131 então, o trabalho foi redobrado. Registrou os agradecimentos porque foi tudo 
132 impecável, tudo funcionou muito bem e fomos assistidos simultaneamente por 874 
133 pessoas pelo YouTube. As poucas pessoas que não puderam participar receberão 
134 oportunamente o prêmio. O próprio presidente fará o deslocamento nas Regionais 
135 para levar a premiação. Parabéns, servidores, vocês se dedicaram com corpo e alma 
136 para que tudo estivesse perfeito. Conselheiro Maurício Fernandes Pereira endossou 
137 os cumprimentos aos servidores. Quando tudo vai bem, precisa falar e, para elogiar, 
138 então, meus parabéns a todos vocês nossos servidores da casa do saber, sabemos 
139 da competência e qualidade de cada um de vocês! Mas eu mesmo quero tratar de três 
140 assuntos:  o primeiro assunto é o depoimento do conselheiro Natalino, que relatou o 
141 que vimos ontem na Comissão de Novas Estratégias. Um dos grandes desafios de um 
142 professor é fazer uma prova e corrigir a prova no outro dia para entregar a nota ao 
143 estudante, porque a maior tragédia não é a prova, mas sim é o retorno da prova no dia 
144 seguinte e não antes da próxima avaliação, como muitos fazem, quando não depois 
145 da avaliação, porque avaliação não é para ter uma nota, avaliação é para ver se 
146 cidadão aprendeu ou não,  e para saber se ele aprendeu. E não é naquilo que ele tira 
147 10, é naquilo que ele errou, ele ter um retorno de que errou e como era o certo. Muitas 
148 vezes o professor, ao fazer a correção da própria da prova perante todos, ele acaba 
149 gerando um grande problema em sala de aula, porque aqueles que sempre vão bem 
150 na prova dizem mais uma vez fiquei aqui perdendo meu tempo por causa do cidadão 
151 que não aprende e aí começa o bullying. Então, o sistema, ele é muito interessante, 
152 porque, na hora que eu erro uma questão, a inteligência artificial me dá uma série de 
153 outras possibilidades, com algo que eu achei sensacional, um vídeo que explica como 
154 resolve a questão, realmente fiquei muito encantado. O segundo assunto, olhando a 
155 conselheira Patrícia e o conselheiro Toninho, ontem eu não me manifestei, mas farei 
156 hoje. Eu queria dar esse depoimento para dizer que eu vivi, sendo branco ou pardo, a 
157 discriminação na minha família e isso foi muito duro para nós. Eu fico imaginando se 
158 foi duro para nós, como é nas nossas escolas. Saiu recentemente o estudo que 
159 comprova que 65 % das crianças acham que a escola discrimina o negro. Se as 
160 próprias crianças imaginam isso,  que escola nós estamos criando? Enquanto nós não 
161 nos indignarmos com as coisas que a gente acha normal por aí, as coisas não vão 
162 mudar, a realidade vai ficar igual. Eu estou convencido há muitos anos que professor 
163 que dá aula em monólogo, discurso, nunca vai ser lembrado pelos seus estudantes, o 
164 professor tem que dar aula pelo exemplo e pela prática, e quando a prática tem uma 
165 relação direta com a sua existência, com o seu entorno, ele nunca mais esquece. Nós 
166 precisamos ter o dia da consciência negra, porque eu entendo que, por exemplo, nós 
167 não precisaríamos ter ONG na sociedade, porque toda ONG é a fragilidade de uma 
168 parte do estado. Eu queria deixar esse depoimento assim bastante emocionado 
169 porque quando a gente sente na nossa vida, na nossa pele, nunca mais esquecemos. 
170 A nossa educação ela precisa ter cada vez mais experiências, vivências, isso muda e 
171 transforma a educação e a nossa realidade. O terceiro assunto é, com todo respeito 
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172 ao nosso presidente Osvaldir, a mesa formada por essas mulheres tem um visual 
173 muito mais bonito. Conselheiro Antônio cumprimentou o Conselho como um todo pela 
174 beleza do Prêmio ontem no TAC. Destacou a importância do exemplo para a 
175 educação antirracista. Agradeceu Maurício pelo depoimento. Disse que já sofreu 
176 racismo neste Conselho, mas que não guarda rancor, e que a composição deste 
177 Colegiado hoje está com o sarrafo em alto grau. Presidente passou a palavra à 
178 conselheira Ana Cláudia, secretária-geral, para os informes de praxe. De início, 
179 anunciou o aniversário da conselheira do conselheiro Moisés Diersmann no dia 24/11 
180 e do servidor Eriberto Nascente Silveira no dia 28/11. Informou que o jantar de 
181 confraternização está confirmado para o dia 11/12, solicitou que todos reservem a data 
182 em suas agendas. Depois elencou os processos com terminalidade nas comissões 
183 relativas às sessões dos dias 6 e 7 de novembro: COMISSÃO DE EDUCAÇÃO 
184 PROFISSIONAL 01. PROCESSO SED 197186/2023 - Secretaria de Estado da 
185 Educação de Santa Catarina (SED/SC) – FLORIANÓPOLIS - SC. OBJETO: 
186 Atualização do Projeto Pedagógico do Curso Técnico de Nível Médio em 
187 Contabilidade, eixo tecnológico de Gestão e Negócios, a ser ofertado na forma 
188 integrada ao Ensino Médio, na modalidade presencial ofertados nas escolas 
189 mencionadas na tabela abaixo. RELATOR: Tito Lívio Lernen. DECISÃO DA 
190 COMISSÃO: Aprovado por unanimidade dos presentes.

PARECER 
CEDP/CEE CIDADE ESCOLA

120 Jaraguá do Sul EEM Prof Darci Franke Welk
121 Joinville CEDUP Dario Geraldo Salles
122 Itapoá EEB Nereu Ramos

191 02. PROCESSO SED 197342/2023 - Secretaria de Estado da Educação de 
192 Santa Catarina (SED/SC) – FLORIANÓPOLIS - SC. OBJETO: Atualização do 
193 Projeto Pedagógico do Curso Técnico de Nível Médio em Comércio Exterior, 
194 eixo tecnológico de Gestão e Negócios, a ser ofertado na forma integrada ao 
195 Ensino Médio, na modalidade presencial ofertados nas escolas mencionadas 
196 na tabela abaixo. RELATOR: Tito Lívio Lernen DECISÃO DA COMISSÃO: 
197 Aprovado por unanimidade dos presentes.

PARECER CEDP/CEE CIDADE ESCOLA
123 Dionísio Cerqueira EEB Dr Theodureto De Faria Souto
124 Itajaí EEB Prof João Batista Paiva
125 Balneário Camboriú EEB Prof Francisca Alves Gevaerd
126 São Bento do Sul CEDUP Padre Afonso Robl
127 Itajaí EEB Ary Mascarenhas Passos

198 03. PROCESSO SED 197441/2023 - Secretaria de Estado da Educação de 
199 Santa Catarina (SED/SC) – FLORIANÓPOLIS - SC. OBJETO: Atualização do 
200 Projeto Pedagógico do Curso Técnico de Nível Médio em Comércio, eixo 
201 tecnológico de Gestão e Negócios, a ser ofertado na forma integrada ao Ensino 
202 Médio, na modalidade presencial ofertados nas escolas mencionadas na tabela 
203 abaixo. RELATORA: Elizabete Terezinha Piotto Kitamura DECISÃO DA 
204 COMISSÃO: Aprovado por unanimidade dos presentes.

PARECER 
CEDP/CEE CIDADE ESCOLA

128 Jaraguá Do Sul EEB Prof José Duarte Magalhães
129 Jaraguá Do Sul EEB Holando Marcellino Gonçalves
130 Criciúma EEB Joao Frassetto
131 Canoinhas EEB Rodolfo Zipperer
132 Três Barras EEB Colombo Machado Salles
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133 Criciúma CEDUP Abílio Paulo
134 Bombinhas EEB Maria Rita Flor
135 Camboriú EEB Alcuino Gonçalo Vieira
136 Quilombo EEB Prof Jurema Savi Milanez
137 Videira EEB. Adelina Regis

205 04. PROCESSO SED 197640/2023 - Secretaria de Estado da Educação de 
206 Santa Catarina (SED/SC) – FLORIANÓPOLIS - SC. OBJETO: Atualização do 
207 Projeto Pedagógico do Curso Técnico de Nível Médio em Hospedagem, eixo 
208 tecnológico de Turismo, Hospitalidade e Lazer, a ser ofertado na forma 
209 integrada ao Ensino Médio, na modalidade presencial ofertados nas escolas 
210 mencionadas na tabela abaixo. RELATORA: Elizabete Terezinha Piotto 
211 Kitamura. DECISÃO DA COMISSÃO: Aprovado por unanimidade dos 
212 presentes.

PARECER CEDP/CEE CIDADE ESCOLA
138 Penha EEB Manoel Henrique de Assis
139 Bombinhas EEB Maria Rita Flor
140 Balneário Camboriú EEB Higino João Pio
141 Capão Alto EEB Emiliano Ramos

213 05. PROCESSO SED 197591/2023 - Secretaria de Estado da Educação de 
214 Santa Catarina (SED/SC) – FLORIANÓPOLIS - SC. OBJETO: Atualização do 
215 Projeto Pedagógico do Curso Técnico de Nível Médio em Marketing, eixo 
216 tecnológico de Gestão e Negócios, a ser ofertado na forma integrada ao 
217 Ensino Médio, na modalidade presencial ofertados nas escolas mencionadas 
218 na tabela abaixo. RELATORA: Simone Schramm DECISÃO DA COMISSÃO: 
219 Aprovado por unanimidade dos presentes.

PARECER CEDP/CEE CIDADE ESCOLA
142 Jaraguá do Sul EEB Prof Giardini Luiz Lenzi
143 Massaranduba EEB General Rondon
144 Schroeder EEB Miguel Couto
145 Porto União EEB Nilo Peçanha
146 Concórdia EEB Sao Joao Batista De La Salle
147 Criciúma CEDUP Abílio Paulo
148 Joinville CEDUP Dário Geraldo Salles
149 Joinville EEB Arnaldo Moreira Douat
150 Joinville EEB Prof. Maria Amin Ghanem

220 06. PROCESSO SED 197565/2023 - Secretaria de Estado da Educação de 
221 Santa Catarina (SED/SC) – FLORIANÓPOLIS - SC. OBJETO: Atualização do 
222 Projeto Pedagógico do Curso Técnico de Nível Médio em Informática, eixo 
223 tecnológico de Informação e Comunicação, a ser ofertado na forma integrada 
224 ao Ensino Médio, na modalidade presencial ofertados nas escolas 
225 mencionadas na tabela em anexo. RELATORA: Simone Schramm DECISÃO 
226 DA COMISSÃO: Aprovado por unanimidade dos presentes.

PARECER CEDP/CEE CIDADE ESCOLA
151 Chapecó CEDUP de Chapecó
152 Concórdia EEB Prof Olavo Cecco Rigon
153 Balneário Camboriú EEB Prof Francisca Alves Gevaerd
154 Imbituba EEM Eng Annes Gualberto
155 Imaruí EEB Prof Eulina Heleodoro Barreto
156 Bom Retiro EEM Valmir Omarques Nunes
157 Abelardo Luz EEM Paulo Freire
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158 Faxinal dos Guedes EEB Prof Salustiano Antônio Cabreira
159 Criciúma CEDUP Abílio Paulo
160 Joinville CEDUP Dário Geraldo Salles
161 Lages CEDUP Renato Ramos

227 07. PROCESSO SED 144923/2023 -  Atualização do plano de curso do curso 
228 técnico de nível médio em agroecologia, eixo tecnológico em recursos naturais 
229 na forma integrada ao ensino médio, em regime de alternância a ser ofertado 
230 pela EEB Vinte e Cinco de Maio, no Município de Fraiburgo, mantida pela 
231 Secretaria de Estado da Educação de Santa Catarina, Município de 
232 Florianópolis. RELATOR: Moisés Diersmann  DECISÃO DA COMISSÃO: 
233 Aprovado por unanimidade dos presentes. PARECER: CEDP Nº 162/2023
234 COMISSÃO DE EDUCAÇÃO BÁSICA 01. PROCESSO SED 146713/2023 – 
235 Sociedade Avantis de Ensino e Escola de Aviação Civil S.A – BALNEÁRIO 
236 CAMBORIÚ - SC. OBJETO: Mudança de Denominação do Mantenedor de 
237 Sociedade Civil Avantes de Ensino Ltda. para Sociedade Avantis de Ensino e 
238 Escola de Aviação Civil S.A e do Estabelecimento de Ensino de Avantis 
239 Educação Superior para Colégio UNIAVAN, Município de Balneário Camboriú.
240 RELATORA: Simone Schramm DECISÃO DA COMISSÃO: Aprovado por 
241 unanimidade dos presentes. PARECER: CEDB Nº 163/2023 COMISSÃO DE 
242 LEGISLAÇÃO E NORMAS 01. PROCESSO SED 180695/2023 – 3° Promotoria 
243 de Justiça da Comarca de Tubarão (MP/SC) - SC  OBJETO: Notícia de Fato n° 
244 06.2023.00003411-0: Apuração sobre irregularidade administrativa praticada 
245 pela Sociedade Divina Providência – Colégio São José, Tubarão. RELATORA: 
246 Tito Lívio Lermen DECISÃO DA COMISSÃO: Aprovado por unanimidade dos 
247 presentes. PARECER: CLN Nº 164/2023 02. PROCESSO SED 186558/2023 – 
248 Lara Emel Karabacak - LAGES- SC.  OBJETO: Equivalência de estudos 
249 realizados no exterior para certificação do curso de Ensino Médio. RELATORA: 
250 Solange Salete Sprandel da Silva DECISÃO DA COMISSÃO: Aprovado por 
251 unanimidade dos presentes. PARECER: CLN Nº 165/2023. 03. PROCESSO 
252 SED 115301/2023 – Isabella Araújo Gamorgi dos Santos - LAGES - SC.  
253 OBJETO: Equivalência de estudos realizados no exterior para certificação do 
254 curso de Ensino Médio. RELATORA: Natalino Uggioni. DECISÃO DA 
255 COMISSÃO: Aprovado por unanimidade dos presentes. PARECER: CLN Nº 
256 166/2023 Presidente passou à ORDEM DO DIA: 01. PROCESSO SED 
257 184401/2023 – Faculdade Municipal de Palhoça – FMP - PALHOÇA/SC. 
258 Comissão de Educação Superior OBJETO: Prorrogação de prazo do Parecer 
259 CEE/SC n° 346 e da Resolução CEE/SC n° 081, ambos de 15/09/2020, que 
260 regulamentam o reconhecimento do Curso Superior de Tecnologia em Gestão 
261 de Turismo. RELATORA: Débora Carla Melo e Pimenta DECISÃO DA 
262 COMISSÃO: Aprovado por unanimidade dos presentes. DECISÃO DO 
263 PLENÁRIO: Aprovado por unanimidade dos presentes. PARECER: 214 - 
264 RESOLUÇÃO: 066 02. PROCESSO SED 124992/2023 – Universidade do 
265 Contestado – UNC - MAFRA/SC. Comissão de Educação Superior OBJETO: 
266 Renovação de Reconhecimento do Curso de Bacharelado em Optometria, 
267 ofertado no Campus de Canoinhas. RELATORA: Ana Cláudia Collaço de Mello 
268 DECISÃO DA COMISSÃO: Aprovado por unanimidade dos presentes. 
269 DECISÃO DO PLENÁRIO: Aprovado por unanimidade dos presentes. 
270 PARECER: 215. RESOLUÇÃO: 067 03. PROCESSO SED 178083/2023 – 
271 Universidade do Contestado – UNC - MAFRA/SC. Comissão de Educação 
272 Superior OBJETO: Reconhecimento do Curso de Bacharelado em Optometria, 
273 ofertado no Campus de Canoinhas. RELATORA: Ana Cláudia Collaço de Mello 
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274 DECISÃO DA COMISSÃO: Aprovado por unanimidade dos presentes. 
275 DECISÃO DO PLENÁRIO: Aprovado por unanimidade dos presentes. 
276 PARECER: 216 . RESOLUÇÃO: 068. 04. PROCESSO SED 117427/2021 – 
277 Secretaria de Estado da Educação de Santa Catarina (SED/SC) - 
278 FLORIANÓPOLIS/SC. Comissão de Legislação e Normas OBJETO: 
279 Desativação Compulsória da Unidade escolar Colégio Joinville, Município de 
280 Joinville/SC. RELATORA: Ana Cláudia Collaço de Mello. DECISÃO DA 
281 COMISSÃO: Aprovado por unanimidade dos presentes. DECISÃO DO 
282 PLENÁRIO: Aprovado por unanimidade dos presentes. PARECER: 
283 217Encerrada a ordem do dia, passou-se a EXPLICAÇÕES PESSOAIS: Não 
284 havendo manifestações, a presidente Simone agradeceu os servidores da casa 
285 que estiveram aqui ao seu lado na estreia nessa cadeira em razão da ausência 
286 do nosso presidente Osvaldir, da mesma forma, agradeceu à secretária da 
287 mesa e, de modo singelo, agradeceu a todos. Desejou uma excelente semana 
288 e que Deus acompanhe a todos nos retorne suas casas. Em breve estaremos 
289 em confraternização com toda a nossa equipe do conselho. Assim, encerrou a 
290 Sessão Plenária, então, passei a lavrar a presente Ata, que vai, a seguir, 
291 assinada por mim e por todos os conselheiros presentes. Florianópolis (SC), 21 
292 de novembro de 2023. Conselheira Ana Cláudia Collaço de Mello, Secretária 
293 da Mesa Diretora do CEE/SC.
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Assinaturas do documento

Código para verificação: 94JPH50S

Este documento foi assinado digitalmente pelos seguintes signatários nas datas indicadas:

MARICELMA SIMIANO JUNG (CPF: 007.XXX.639-XX) em 05/12/2023 às 15:51:21
Emitido por: "SGP-e", emitido em 26/03/2019 - 16:21:22 e válido até 26/03/2119 - 16:21:22.

(Assinatura do sistema)

OSVALDIR RAMOS (CPF: 306.XXX.269-XX) em 05/12/2023 às 16:54:12
Emitido por: "SGP-e", emitido em 13/07/2018 - 14:52:34 e válido até 13/07/2118 - 14:52:34.

(Assinatura do sistema)

LUCIANE BISOGNIN CERETTA (CPF: 490.XXX.110-XX) em 05/12/2023 às 18:12:14
Emitido por: "SGP-e", emitido em 04/08/2022 - 17:13:56 e válido até 04/08/2122 - 17:13:56.

(Assinatura do sistema)

MOISÉS DIERSMANN em 05/12/2023 às 18:54:13
Emitido por: "SGP-e", emitido em 14/11/2022 - 15:38:11 e válido até 14/11/2122 - 15:38:11.

(Assinatura do sistema)

MEHRAN RAMEZANALI (CPF: 420.XXX.729-XX) em 05/12/2023 às 19:40:10
Emitido por: "SGP-e", emitido em 21/03/2023 - 16:26:01 e válido até 21/03/2123 - 16:26:01.

(Assinatura do sistema)

FELIPE FELISBINO (CPF: 000.XXX.469-XX) em 05/12/2023 às 20:12:56
Emitido por: "SGP-e", emitido em 31/05/2019 - 17:26:50 e válido até 31/05/2119 - 17:26:50.

(Assinatura do sistema)

TITO LÍVIO LERMEN (CPF: 200.XXX.320-XX) em 05/12/2023 às 20:13:42
Emitido por: "SGP-e", emitido em 13/07/2018 - 15:12:17 e válido até 13/07/2118 - 15:12:17.

(Assinatura do sistema)

ALVETE PASIN BEDIN (CPF: 257.XXX.459-XX) em 05/12/2023 às 21:37:06
Emitido por: "SGP-e", emitido em 13/07/2018 - 13:15:21 e válido até 13/07/2118 - 13:15:21.

(Assinatura do sistema)

SOLANGE SALETE SPRANDEL DA SILVA (CPF: 609.XXX.039-XX) em 06/12/2023 às 08:47:41
Emitido por: "SGP-e", emitido em 22/03/2023 - 13:24:41 e válido até 22/03/2123 - 13:24:41.

(Assinatura do sistema)

SIMONE SCHRAMM (CPF: 399.XXX.189-XX) em 06/12/2023 às 09:28:12
Emitido por: "SGP-e", emitido em 30/03/2018 - 12:44:48 e válido até 30/03/2118 - 12:44:48.

(Assinatura do sistema)



Assinaturas do documento

ANTÔNIO CARLOS NUNES (CPF: 179.XXX.909-XX) em 06/12/2023 às 10:29:09
Emitido por: "SGP-e", emitido em 22/10/2020 - 13:36:27 e válido até 22/10/2120 - 13:36:27.

(Assinatura do sistema)

NATALINO UGGIONI (CPF: 481.XXX.699-XX) em 06/12/2023 às 10:49:44
Emitido por: "SGP-e", emitido em 02/03/2020 - 13:31:43 e válido até 02/03/2120 - 13:31:43.

(Assinatura do sistema)

ALEX CLEIDIR TARDETTI (CPF: 033.XXX.349-XX) em 06/12/2023 às 17:42:44
Emitido por: "SGP-e", emitido em 18/04/2023 - 16:36:55 e válido até 18/04/2123 - 16:36:55.

(Assinatura do sistema)

SÔNIA REGINA VICTORINO FACHINI (CPF: 091.XXX.298-XX) em 06/12/2023 às 18:38:07
Emitido por: "SGP-e", emitido em 10/01/2023 - 17:40:57 e válido até 10/01/2123 - 17:40:57.

(Assinatura do sistema)

PATRICIA LUEDERS (CPF: 027.XXX.569-XX) em 07/12/2023 às 19:41:45
Emitido por: "SGP-e", emitido em 19/10/2020 - 16:08:04 e válido até 19/10/2120 - 16:08:04.

(Assinatura do sistema)

CLAUDIO LUIZ ORÇO (CPF: 621.XXX.409-XX) em 07/12/2023 às 20:41:17
Emitido por: "SGP-e", emitido em 21/03/2023 - 16:27:44 e válido até 21/03/2123 - 16:27:44.

(Assinatura do sistema)

CELSO LOPES DE ALBUQUERQUE JUNIOR (CPF: 017.XXX.759-XX) em 08/12/2023 às 09:23:23
Emitido por: "SGP-e", emitido em 20/01/2020 - 17:43:42 e válido até 20/01/2120 - 17:43:42.

(Assinatura do sistema)

MAURÍCIO FERNANDES PEREIRA (CPF: 887.XXX.279-XX) em 08/12/2023 às 15:57:14
Emitido por: "SGP-e", emitido em 13/07/2018 - 14:48:06 e válido até 13/07/2118 - 14:48:06.

(Assinatura do sistema)

ANA CLÁUDIA COLLAÇO DE MELLO (CPF: 674.XXX.059-XX) em 10/12/2023 às 23:22:28
Emitido por: "SGP-e", emitido em 13/07/2018 - 13:15:54 e válido até 13/07/2118 - 13:15:54.

(Assinatura do sistema)

DÉBORA CARLA MELO E PIMENTA (CPF: 973.XXX.069-XX) em 11/12/2023 às 11:55:00
Emitido por: "SGP-e", emitido em 23/04/2019 - 13:13:34 e válido até 23/04/2119 - 13:13:34.

(Assinatura do sistema)

Para verificar a autenticidade desta cópia, acesse o link https://portal.sgpe.sea.sc.gov.br/portal-externo/conferencia-
documento/U0VEXzcwNTRfMDAwMTI4MzJfMTI4MzdfMjAyMF85NEpQSDUwUw== ou o site

https://portal.sgpe.sea.sc.gov.br/portal-externo e informe o processo SED 00012832/2020 e o código 94JPH50S
ou aponte a câmera para o QR Code presente nesta página para realizar a conferência.


